

ABSTRAK

Ayu Listriari, 2020, “Efektivitas dan Efisiensi Modal Kerja Dalam Meningkatkan Profitabilitas Pada Perusahaan PT Astra Agro Lestari Tbk PT (2014-2018)” Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: H. Wadhan, SE. M.Si.

Kata Kunci: Efektifitas dan Efisiensi Modal Kerja, Profitabilitas.

Perusahaan PT Astra Agro Lestari Tbk merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pertanian dan untuk mencapai maksud serta tujuan tersebut, perseroan menjalankan beberapa kegiatan usaha. Menghadapi tantangan di masa mendatang, perseroan memfokuskan strategi usaha pada upaya peningkatan produktivitas, meningkatkan efisiensi di semua lini, serta diversifikasi usaha pada sektor-sektor prospektif yang terkait dengan usaha inti di bidang perkebunan kelapa sawit. Kantornya terletak di Jakarta beralamat di Jl. Puloayang Raya Blok OR-Kawasan Industri Pulogadung Jakarta 13930, Indonesia. PT Astra Agro Lestari merupakan perusahaan industri yang cukup besar namun meskipun besar perusahaan pasti mengalami berbagai fenomena dalam menjalankan usahanya seperti perputaran modal, kewajiban jangka pendeknya, dan laba tahun berjalan yang harus di pertahankan bahkan tingkatkan.

Untuk menghadapi terjadinya resiko tersebut di perlukan keefektifan dan efisiensi pengelolaan modal yang tepat sasaran dalam meningkatkan profitabilitasnya dan terhindar dari kebangkrutan. Tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk mengetahui tingkat efektifitas dan efisiensi dalam penggunaan modal kerja untuk meningkatkan profitabilitas perusahaan dengan mengetahui beberapa indikator dari perhitungan tersebut, seperti piutang, persediaan, total keseluruhan asset, modal, dan kinerja keuangan perusahaan.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Sedangkan tehnik pengumpulan data menggunakan tehnik pengumpulan data sekunder yaitu berupa laporan keuangan yang di peroleh dari *website* IDX.

Hasil penelitian ini: menunjukkan bahwa pada rasio efektifitas dan efisiensi modal kerja kinerja perusahaan cenderung naik dan efektif, hal tersebut di tandai dengan adanya kenaikan nilai yang ada dan perputaran rasio yang semakin tinggi sehingga menyebabkan perusahaan semakin efektif dan efisien jika di lihat dari penggunaan modal kerjanya.

Pada intinya dalam pengelolaan modal kerja yang efektif dan efisien, merupakan suatu hal yang penting bagi setiap perusahaan agar operasional perusahaan dapat berjalan dengan baik, di dalam pengelolaan modal kerja perlu adanya perencanaan yang sangat baik. Dengan memiliki tingkat profitabilitas yang baik perusahaan akan dapat memperkecil resiko, karena profitabilitas tinggi mampu membayar kewajiban-kewajibannya, begitu juga apabila perusahaan sudah mengalami laba dan beban yang di hasilkan kecil maka akan naik. Begitu pula sebaliknya dengan pendapatan yang dihasilkan besar tapi kewajibannya juga besar maka untuk profit sangat sulit.